

# HAIGERMOOSER



## Gemeindenachrichten

Gemeinde Haigermoos, Haigermoos 23, 5120 Haigermoos, Telefon 06277 / 8103 E-Mail: [gemeinde@haigermoos.ooe.gv.at](mailto:gemeinde@haigermoos.ooe.gv.at)



Die **FSME – Zeckenschutzimpfung** ist unter telefonischer Voranmeldung bei der BH Braunau **jeweils dienstags** bis zum 27. April 2021 möglich.

-----

Kontrollieren Sie das Ablaufdatum Ihres Reisepasses oder Personalausweises und **beantragen Sie rechtzeitig VOR Ablauf ein neues Reisedokument**. Es ist stets ein gültiges Reisedokument beim Grenzübertritt mitzuführen.

Unser Bürgerservice wolle dafür bitte vorrangig an einem **Montag, Mittwoch oder Freitag** kontaktiert werden.

Amtliche Mitteilung an alle Haushalte der Gemeinde Haigermoos (GZ. 015-2)  
Ausgabe 2/2021 vom 04. März 2021

### **Information der Bezirkshauptmannschaft Braunau zu Covid-19:**

Besorgniserregender Anstieg der positiv Getesteten im Bezirk –  
daher mögliche bevorstehende Isolation des Bezirkes Braunau!

### **Appell an die Bevölkerung**

**zur außerordentlichen Vorsicht und Einhaltung der Schutzmaßnahmen**

Geschätzte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Ich darf Euch davon in Kenntnis setzen, dass der **Bezirk Braunau** seit mehreren Tagen der traurige **Spitzenreiter an Covid-Infektionsfällen in Oberösterreich** ist.

Von **46 Gemeinden** sind derzeit **44 Gemeinden** von Covid-Infektionszahlen betroffen, davon bereits **16 Gemeinden zweistellig**; Tendenz weiter steigend.

Es kommen an mehreren Tagen hintereinander bereits 4 - 10 Neuinfektionen täglich in mehreren Gemeinden vor, manchmal an einem Tag 10 - 15 Neuinfektionen.

Es gibt derzeit **368 aktive Fälle im Bezirk** und damit ist **Oberösterreich seit Tagen weit führend auf Platz 1**, mit großem Abstand ist auf Nr. 2 der vergleichbare Landbezirk Vöcklabruck mit 192 Fällen (Stand 03. März 2021).

Mit Stand 04. März ist der **Bezirk Braunau österreichweit an 7. Stelle** bei den 7-Tages-Inzidenzen der Bezirke Österreichs (Quelle: KKM-Lagebericht des Koordinationsstabes).

Es wird sehr viel getestet und es gibt sehr viele Screenings in den großen Firmen, es sind auch viele Grenzpendler im Bezirk, aber nur das alleine ist als Begründung für die hohen positiven Zahlen zu wenig.

**Herr Bezirkshauptmann Mag. Kronberger**

hat heute den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern die Mitteilung zukommen lassen, die Bevölkerung darüber zu informieren, dass **dem Bezirk Braunau in Kürze bei weiteren überproportionalen Steigerungen der Infektionszahlen weitergehende einschränkende Maßnahmen (siehe Tirol bzw. Pongau) bevorstehen.**

Und um das zu verhindern, bedarf es eines gemeinsamen Kraftaktes in allen Gemeinden und daher ersuche ich Euch alle um strikte Einhaltung der Schutzmaßnahmen, um die Infektionszahlen auch in unserer Gemeinde – welche derzeit erfreulicherweise nur 3 Covid-19-Fälle aufweist – wieder herunterzubringen.

Um eine stärkere Bewusstseinsbildung für die Entwicklung der Zahlen in den Gemeinden zu erreichen, wird die Bezirkshauptmannschaft in den nächsten Tagen die tägliche Gesamtzahl an Infektionen einer breiten Bevölkerung zugänglich machen.

**Aktuelle Corona-Regeln ab 8. Februar:**

- Zwischen 6.00 Uhr und 20.00 Uhr dürfen sich maximal 2 Haushalte treffen – höchstens 4 Erwachsene mit ihren aufsichtspflichtigen Kindern.
- Ausgangsbeschränkungen gelten von 20.00 Uhr bis 6.00 Uhr .
- Anstelle der MNS-Maske muss eine **FFP2-Maske** getragen werden.
- An öffentlichen Orten gilt ein Mindestabstand von 2 Metern zu Personen, die nicht im gleichen Haushalt leben.

Euer Bürgermeister



Hans Schwankner